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Seduta del Consiglio Comunale del 14 novembre 2005 

Intervento del Consigliere De Albertis 

RICHIESTA DI SICUREZZA E 

TELECAMERE PER EDICOLE E 

ESERCIZI COMMERCIALI NEI 

MEZZANINI ATM 
 

 Torno al problema di cui volevo parlare, e mi rivolgerò 

all’assessore alla Sicurezza Manca, e ai Trasporti, Goggi, per un fatto 

di sicurezza che avviene nei mezzanini della metropolitana, dove 

numerosi bar e negozi, e soprattutto edicole sono continuamente 

oggetto di furti e di scassi. Tutti questi negozianti, questi 

commercianti hanno più volte chiesto l’installazione di telecamere per 

poter controllare meglio la situazione. Per ora nulla è stato fatto, 

continuano ad essere fatte queste richieste che non vengono 

ascoltate. Siccome le telecamere vengono messe in città, si ritiene 

che i mezzanini delle metropolitane siano un punto necessario per la 

sicurezza. Hanno inviato moltissime delle loro dichiarazioni con le 

denunce, quindi io chiedo che l’Amministrazione Comunale parli con 

l’ATM, quanto meno parli con questi commercianti e si provveda 

all’installazione di telecamere per la sicurezza, visto che questi fatti 

avvengono ormai quotidianamente”. 

 
 

 
 

Comune di Milano 

Il Consigliere 


